

Weiterhin ungeschlagen

24.11.2014 07:06 von Johannes Oswald

Sechs Spiele - Sechs Siege, das hört sich sehr gut an und das ist es auch. Am Samstag sahen die Zuschauer im Grafinger Gymnasium zwei sehr souveräne Spiele. Sowohl gegen die SG SV Amerang/TSV Bad Endorf, als auch die SpVgg Höhenkirchen gab man sich keine Blöße. "Die Jungs sind der Hammer, sie spielen tollen Volleyball und es macht Spaß ihnen zuzuschauen. Sehr gute Leistung.", zeigte sich Coach Christian Dorrer zufrieden. Gegen Amerang/Bad Endorf verlor man zwar einen Satz, aber das gehört mit zum Lernprozess. Gegen Höhenkirchen spielte man sehr abgeklärt und konnte einige Sachen ausprobieren. Mit viel Spaß am Volleyballball und als tolles Team hatte man einen sehr guten Spieltag. Am 13.12. trifft man in Bad Endorf auf den bisher auch ungeschlagenen MTV Rosenheim und den TSV Waldtrudering. Man darf gespannt sein, zu was dieses Team noch in der Lage ist.

